

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas terkait pembentukan karakter religius di SMP Negeri 1 Pucanglaban ada proses yang terbagi menjadi 4 tahap, yaitu antara lain sebagai berikut:

1. Tahap perencanaan pembentukan karakter religius di SMP Negeri 1 Pucanglaban.

Pada tahap perencanaan ini tertuang pada dan visi sekolah. Salah satunya unggul dalam ilmu keagamaan dan pengalamannya, unggul dalam pendidikan karakter, membiasakan kehidupan beragama dan berakhlak mulia. Pertama yaitu pembuat RPP yang isinya terkait tentang pengelolaan pembelajaran yang akan dilaksanakan oleh guru. Yang kedua yaitu program yang sudah direncanakan yaitu prinsip pengembangan karakter religius. Prinsip ini dibuat memiliki tujuan untuk memandirikan peserta didik dan memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk bisa mengembangkan serta mengekspresikan diri sesuai dengan bakat dan minatnya.

2. Tahap pelaksanaan pembentukan karakter religius di SMP Negeri 1 Pucanglaban.

Pada tahap pelaksanaan ini terbagi menjadi 2 bagian yaitu. Pertama pelaksanaan untuk meningkatkan ibadah siswa, melalui sholat dhuha dan dhuhur dan baca Al-Qur'an yang dilakukan 2 kali dalam seminggu. Kedua, pelaksanaan untuk meningkatkan aqidah akhlak siswa yaitu melalui berdo'a sebelum dan sesudah belajar, hafalan surat-surat pendek dan bersalaman dengan guru di depan gerbang sekolah. Selain itu juga ada kegiatan pembinaan sikap disiplin, sikap jujur dan sikap teladan.

3. Evaluasi pembentukan karakter religius dan faktor penghambat di SMP Negeri 1 Pucanglaban.

Evaluasi merupakan penilaian yang dilakukan oleh guru untuk dijadikan tolak ukur tingkat pencapaian kompetensi karakter religius dari peserta didik. Penilaian ini berupa penilaian sikap, penilaian keterampilan dan pengetahuan serta penilaian praktik di lapangan. Sedangkan faktor penghambatnya adalah pemahaman siswa sendiri, lingkup keluarga, lingkup sekolah, lingkup masyarakat atau sosial dan pandemi covid-19.

B. Saran

Berdasarkan pemaparan data dan hasil penelitian diatas masih banyak kekurangan dan kelengkapan data. Maka dari itu, diharapkan bagi pembaca untuk bersedia memberikan sumbangsih dan partisipasinya demi kelengkapan penelitian di atas.